

El 'Día de la Persona Emprendedora', en Málaga el 29 de abril

Jóvenes emprendedores pueden compartir sus experiencias o ponerse en contacto con instituciones que apoyan el emprendimiento en el 'Día de la Persona Emprendedora', que se celebrará en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga el 29 de abril.

En este evento también tendrán la oportunidad de recibir asesoramiento y formación práctica para enfocar sus planes de empresa o buscar nuevas alternativas para sus negocios.

Esta novena edición tiene como lema "Emprender, pensar, crear". Se trata de un encuentro para emprendedores, empresarios y organismos relacionados con el mundo empresarial que pretende propiciar el intercambio de conocimientos y experiencias mediante la realización de una amplia gama de actividades que estimulen la creatividad y la búsqueda de nuevas oportunidades profesionales.

Diferentes artistas desarrollarán la imagen de algunas de las piezas corporativas y comunicativas a la manera de un "Work in Progress". Los asistentes podrán observar que el resultado no es lo único a valorar en la actividad proyectiva, creativa y emprendedora, y que el proceso, el camino, encierra la mayor parte de la experiencia y de las satisfacciones.

Además habrá un escaparate del emprendedor, una zona multifuncional donde diversos emprendedores seleccionados anteriormente podrán mostrar sus productos al público asistente.

Los jóvenes interesados pueden inscribirse ya, puesto que acaba de abrirse esta convocatoria.

Entre otras instituciones promueven la Unión Europea y la Junta de Andalucía. Colaboran, entre otras entidades, la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE), la Federación Andaluza de Mujeres Empresarias (FAME) y la Federación Sur Junior Empresas.

- [Más información](#)
- [Inscripción](#)
- [Contacto](#)